



Communiqué

Your monthly update concerning Church and community events in the West Island.

~~~

Votre mise à jour mensuelle concernant les événements ecclésiastiques et communautaires dans l'Ouest de l'Île.

---

### **Featured Story:**

*This month we want to highlight the amazing community kitchen and skating program supported by Jesus Light of the World Parish in Pierrefonds and St Luke's Parish in DDO. For the last few years, they have partnered with Community Perspectives in Mental Health (PCSM) to provide a free skating clinic for families in the A-Ma-Baie area, providing skating instruction and equipment to low-income or immigrant families. Additionally, these Churches have provided volunteers, resources, and their own kitchens to support the Harvesting Hope Community Kitchen in partnership with the West Island Assistance Fund (WIAF). Recently, they received more funding to start the New Horizons for Seniors program which seeks to reach isolated seniors in their community through community meals and conferences. Big shout out to Patricia Allard for her efforts, leadership, and trust in the Holy Spirit to facilitate these great ministries! Keep up the great work!*

### **Histoire en vedette:**

*"Ce mois-ci, nous souhaitons mettre en lumière l'incroyable programme de cuisine communautaire et de patinage soutenu par la paroisse Jésus Lumière du Monde de Pierrefonds et la paroisse St Luke de DDO. Au cours des dernières années, elles se sont associées à Community Perspectives in Mental Health (PCSM) pour offrir une clinique de patinage gratuite aux familles de la région A-Ma-Baie, en fournissant des cours de patinage et de l'équipement aux familles à faible revenu ou immigrantes. En outre, ces Églises ont mis à disposition des bénévoles, des ressources et leurs propres cuisines pour soutenir la Harvesting Hope Community Kitchen en partenariat avec le West Island Assistance Fund (WIAF). Récemment, elles ont reçu des fonds supplémentaires pour lancer le programme New Horizons for Seniors, qui vise à atteindre les personnes âgées isolées de leur communauté par le biais de repas communautaires et de conférences. Un grand bravo à Patricia Allard pour ses efforts, son leadership et sa confiance en l'Esprit Saint pour faciliter ces grands ministères ! Continuez à faire du bon travail "*

What's happening in

## August

**August 1 - Corbeil de Pain Community Kitchen** (3-6PM at the Gerry-Robertson Community Centre) The Community Kitchen Workshops are offered to residents of the West Island who can benefit from learning about preparing healthy and cost effective meals. Our team of animators will share their knowledge, skills, and recipes that use pantry staples, cost effective proteins and in-season produce. [Learn More](#)

**August 1 - Corbeilled de Pain Pierrefonds Solidarity Market** (3-6PM Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Parc A-Ma-Baie every Thursday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**August 3 - Repair Cafe** (10AM-2PM Pierrefonds Library) The Repair Café Pierrefonds is a warm meeting place where we aim to show you how to repair your broken objects together and for free. To patch your torn clothes, skillful seamstresses will also assist you. You can also enjoy a good comforting cup of coffee during your visit. [Learn More](#)

**August 5 - Pierrefonds-Roxboro Council Sitting** (7:00 PM Pierrfonds-Roxboro Town Hall) Participate to the democratic life of your local community! Attend the Pierrefonds-Roxboro Borough Council meeting on Monday, August 5, 2024, in

Ce qui se passe en

## Aout

**1 août - Cuisine communautaire de Corbeil de Pain** (de 15 h à 18 h au Centre communautaire Gerry-Robertson) Les ateliers de cuisine communautaire sont offerts aux résidents de l'Ouest-de-l'Île qui peuvent bénéficier de l'apprentissage de la préparation de repas sains et rentables. Notre équipe d'animateurs partagera ses connaissances, ses compétences et ses recettes qui utilisent des produits de base, des protéines économiques et des produits de saison. [En savoir plus](#)

**1 août - Marché de solidarité de Corbeilled de Pain Pierrefonds** (15h-18h Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au Parc A-Ma-Baie tous les jeudis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et des légumes frais à des prix très bas, voire gratuitement! [En savoir plus](#)

**3 août - Repair Café** (10h-14h Bibliothèque de Pierrefonds) Le Repair Café Pierrefonds est un lieu de rencontre chaleureux où l'on cherche à vous montrer comment réparer vos objets cassés ensemble et gratuitement. Pour rapiécer vos vêtements déchirés, d'habiles couturières vous aideront également. Vous pourrez également déguster un bon café lors de votre visite. [En savoir plus](#)

**5 août - Séance du conseil municipal de Pierrefonds-Roxboro** (19h00 Hôtel de ville de Pierrefonds-Roxboro) Participez à la vie démocratique de votre communauté locale ! Assistez à la séance du conseil d'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro le lundi 5 août 2024, en personne à la

person at the Borough Hall or watch the live webcast. [Learn More](#)

**August 6 - Corbeilled de Pain DDO Solidarity Market** (3-6PM Westwood Park) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market in Westwood Park every Tuesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**August 7th - Corbeilled de Pain Pointe Claire Solidarity Market** (4-7PM Bob Birnie Arena) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Bob Birnie Arean every Wednesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**August 8 - Corbeil de Pain Community Kitchen** (3-6PM at the Gerry-Robertson Community Centre) The Community Kitchen Workshops are offered to residents of the West Island who can benefit from learning about preparing healthy and cost effective meals. Our team of animators will share their knowledge, skills, and recipes that use pantry staples, cost effective proteins and in-season produce. [Learn More](#)

**August 8th - Corbeilled de Pain Pierrefonds Solidarity Market** (3-6PM Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Parc A-Ma-Baie every Thursday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

mairie de l'arrondissement ou regardez la webdiffusion en direct. [En savoir plus](#)

**6 août - Marché de solidarité de Corbeilled de Pain DDO** (15 h à 18 h, parc Westwood) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au parc Westwood tous les mardis, du 2 juillet au 17 octobre. Obtenez des fruits et légumes frais à des prix très bas, ou même gratuitement ! [En savoir plus](#)

**7 août - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pointe Claire** (16h-19h Aréna Bob Birnie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à l'Aréna Bob Birnie tous les mercredis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et légumes frais à très bas prix, ou même gratuitement! [En savoir plus](#)

**8 août - Cuisine communautaire de Corbeil de Pain** (de 15 h à 18 h au Centre communautaire Gerry-Robertson) Les ateliers de cuisine communautaire sont offerts aux résidents de l'Ouest-de-l'Île qui peuvent bénéficier de l'apprentissage de la préparation de repas sains et rentables. Notre équipe d'animateurs partagera ses connaissances, ses compétences et ses recettes qui utilisent des produits de base, des protéines économiques et des produits de saison. [En savoir plus](#)

**8 août - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pierrefonds** (15h-18h Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au Parc A-Ma-Baie tous les jeudis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et des légumes frais à des prix très bas, voire gratuitement! [En savoir plus](#)

**August 8 - Kirkland City Council Meeting** (8PM in Council Room at Kirkland Town Hall) Come join the monthly Council Meeting for the City of Kirkland to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

**August 10 - West Island Blues Festival** (3:00 PM at Park Pine Beach, Dorval) Other than our VIP show, all outside shows are free of charge. We do encourage the community to donate so we can help the charities we are supporting. [Learn more](#)

**August 10-11 - Island Fete: Caribbean Food & Arts Festival** (12-9PM at A-Ma-Baie Park) The West Island's ONLY Caribbean Food & Arts festival. Fun for the whole family, see you there, rain or shine! Island Fête is a fundraiser and the cost to attend is \$5.00/ person. You can also help support Overture with the Arts (OWTA) by offering donations, buying tickets to our onsite raffle, and/or buying treats from OWTA's baked goods/ snack table. [Tickets](#)

**August 13 - Pointe-Claire City Council Meeting** (7:00 PM Pointe-Claire City Hal) Citizens are invited to attend Council meetings, generally held on the first Tuesday of each month in the Council Chamber at City Hall. [Learn More](#)

**8 août - Réunion du conseil municipal de Kirkland** (20h00 dans la salle du conseil de l'hôtel de ville de Kirkland) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil municipal de la ville de Kirkland pour participer à la vie démocratique de votre ville et rester informé des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**10 août - Festival de blues West Island** (15 h à la plage Park Pine, Dorval) À l'exception de notre spectacle VIP, tous les spectacles extérieurs sont gratuits. Nous encourageons la communauté à faire des dons afin que nous puissions aider les organismes de bienfaisance que nous soutenons. [En savoir plus](#)

**10-11 août - Island Fete: Festival des arts et de la gastronomie des Caraïbes** (12 h à 21 h au parc A-Ma-Baie) Le SEUL festival de cuisine et d'arts caribéens de l'Ouest-de-l'Île. Du plaisir pour toute la famille, à bientôt, qu'il pleuve ou qu'il fasse beau! Island Fête est une collecte de fonds et le coût de la participation est de 5 \$ par personne. Vous pouvez soutenir Overture with the Arts (OWTA) en faisant des dons, en achetant des billets pour notre tirage au sort sur place, et/ou en achetant des friandises à la table de pâtisseries et d'en-cas d'OWTA. [Billets](#)

**13 août - Réunion du conseil municipal de Pointe-Claire** (19h00 Hôtel de ville de Pointe-Claire) Les citoyens sont invités à assister aux réunions du conseil, qui se tiennent le premier mardi de chaque mois dans la salle du conseil de l'hôtel de ville. [En savoir plus](#)

**August 13 - Corbeilled de Pain DDO Solidarity Market** (3-6PM Westwood Park) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market in Westwood Park every Tuesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**August 14th - Corbeilled de Pain Pointe-Claire Solidarity Market** (4-7PM Bob Birnie Arena) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Bob Birnie Arean every Wednesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**August 14 - Common Ground** (5:00PM-7:30 Terra Nova Youth Centre) Young adults event hosted by Montreal Youth Unlimited. Come enjoy, coffee, snacks, and fellowship. [Learn more](#)

**August 15 - Corbeil de Pain Community Kitchen** (3-6PM at the Gerry-Robertson Community Centre) The Community Kitchen Workshops are offered to residents of the West Island who can benefit from learning about preparing healthy and cost effective meals. Our team of animators will share their knowledge, skills, and recipes that use pantry staples, cost effective proteins and in-season produce. [Learn More](#)

**August 15th - Corbeilled de Pain Pierrefonds Solidarity Market** (3-6PM Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Parc A-Ma-Baie every Thursday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and

**13 août - Marché de solidarité de Corbeilled de Pain DDO** (15 h à 18 h, parc Westwood) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au parc Westwood tous les mardis, du 2 juillet au 17 octobre. Obtenez des fruits et légumes frais à des prix très bas, ou même gratuitement! [En savoir plus](#)

**14 août - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pointe Claire** (16h-19h Aréna Bob Birnie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à l'Aréna Bob Birnie tous les mercredis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et légumes frais à très bas prix, ou même gratuitement! [En savoir plus](#)

**14 août - Common Ground** (17h-19:30h Terra Nova Youth Centre) Événement pour jeunes adultes organisé par Jeunesse Sans Limites Montreal. Venez profiter du café, des collations et de la camaraderie. [En savoir plus](#)

**1 août - Cuisine communautaire de Corbeil de Pain** (de 15 h à 18 h au Centre communautaire Gerry-Robertson) Les ateliers de cuisine communautaire sont offerts aux résidents de l'Ouest-de-l'Île qui peuvent bénéficier de l'apprentissage de la préparation de repas sains et rentables. Notre équipe d'animateurs partagera ses connaissances, ses compétences et ses recettes qui utilisent des produits de base, des protéines économiques et des produits de saison. [En savoir plus](#)

**15 août - Marché de solidarité de Corbeilled de Pain Pierrefonds** (15h00-18h00 Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au Parc A-Ma-Baie tous les jeudis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et

vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**August 16 - Jesus Nights**  
(7:00PM-10:00PM Terra Nova Youth Centre Youth) Youth Event hosted by Montreal Youth Unlimited. [Learn more](#)

**16-18 August - Rib Fest (11AM-10:30PM at PCHS, 13800 Pierrefonds Blvd.)** The SITN Foundation is very pleased to present the 2024 edition of the MTL Ribfest. All the famous ribbers will be there, along with a marketplace, kidzone and daily entertainment. Proceeds going to WIBCA, BBBS & WIAIH. [Learn More](#)

**August 18 - MNA's Picnic** (11-3PM Centennial Park DDO) Come join the picnic with the Member of the National Assembly for Robert-Baldwin Brigitte Garceau. Food will be provided!

**Now until August 19 - Back to School Supplies Collection.** BBBSWI is organizing its annual Back to School backpack and supplies campaign for the children registered with the Big Brothers Big Sisters WI family. We are accepting donations of new items for approximately 65 Back-to-School kits before August 19. [Learn More](#)

**August 20 - Dollard-des-Ormeaux City Council Meeting** (7:30PM in Dollard-des-Ormeaux City Hall, 12001 De Salaberry Boulevard) Come join the monthly Council Meeting for the City of Dollard-des-Ormeaux to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

des légumes frais à des prix très bas, voire gratuitement! [En savoir plus](#)

**16 août - Jesus Nights** (19h00-22h00 Terra Nova Youth Centre Youth) Événement pour les jeunes organisé par Montreal Youth Unlimited. [En savoir plus](#)

**16-18 août - Rib Fest** (11h00-10h30 au PCHS, 13800 boul. Pierrefonds) La Fondation SITN est très heureuse de présenter l'édition 2024 du MTL Ribfest. Tous les célèbres ribbers seront présents, ainsi qu'un marché, une zone pour enfants et des divertissements quotidiens. Les profits iront à WIBCA, BBBS et WIAIH. [En savoir plus](#)

**18 août - Pique-nique de la députée** (11-15h Parc du Centenaire DDO) Venez pique-niquer avec la députée de Robert-Baldwin Brigitte Garceau. La nourriture sera fournie!

**Maintenant jusqu'au 19 août - Collecte de fournitures pour la rentrée scolaire.** BBBSWI organise sa campagne annuelle de sacs à dos et de fournitures scolaires pour les enfants inscrits dans la famille des Grands Frères Grandes Sœurs de WI. Nous acceptons les dons d'articles neufs pour environ 65 trousse de rentrée scolaire avant le 19 août. [En savoir plus](#)

**20 août - Réunion du conseil municipal de Dollard-des-Ormeaux** (19 h 30 à l'hôtel de ville de Dollard-des-Ormeaux) Venez participer à la réunion mensuelle du conseil municipal de la Ville de Dollard-des-Ormeaux afin de participer à la vie démocratique de votre ville et de vous tenir au courant des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**August 20 - Corbeilled de Pain DDO Solidarity Market** (3-6PM Westwood Park) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market in Westwood Park every Tuesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**August 21 - Corbeilled de Pain Pointe Claire Solidarity Market** (4-7PM Bob Birnie Arena) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Bob Birnie Arenan every Wednesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**August 22 - Corbeil de Pain Community Kitchen** (3-6PM at the Gerry-Robertson Community Centre) The Community Kitchen Workshops are offered to residents of the West Island who can benefit from learning about preparing healthy and cost effective meals. Our team of animators will share their knowledge, skills, and recipes that use pantry staples, cost effective proteins and in-season produce. [Learn More](#)

**August 22 - Corbeilled de Pain Pierrefonds Solidarity Market** (3-6PM Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Parc A-Ma-Baie every Thursday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**August 25 - DDO International Day** (12-4PM DDO Park) Join us for this spectacular celebration and discover

**20 août - Marché de solidarité de Corbeilled de Pain DDO** (15h-18h Westwood Park) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à Westwood Park tous les mardis, du 2 juillet au 17 octobre. Obtenez des fruits et légumes frais à des prix très bas, ou même gratuitement! [En savoir plus](#)

**21 août - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pointe Claire** (16h-19h Aréna Bob Birnie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à l'Aréna Bob Birnie tous les mercredis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et légumes frais à très bas prix, ou même gratuitement! [En savoir plus](#)

**22 août - Cuisine communautaire de Corbeil de Pain** (de 15 h à 18 h au Centre communautaire Gerry-Robertson) Les ateliers de cuisine communautaire sont offerts aux résidents de l'Ouest-de-l'Île qui peuvent bénéficier de l'apprentissage de la préparation de repas sains et rentables. Notre équipe d'animateurs partagera ses connaissances, ses compétences et ses recettes qui utilisent des produits de base, des protéines économiques et des produits de saison. [En savoir plus](#)

**22 août - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pierrefonds** (15h-18h Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au Parc A-Ma-Baie tous les jeudis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et des légumes frais à des prix très bas, voire gratuitement! [En savoir plus](#)

**25 août - Journée internationale de DDO** (de 12 h à 16 h, parc DDO) Rejoignez-nous pour cette célébration spectaculaire et

the different cultures that make up our great community. This year's highlights include the addition of an activity zone featuring inflatable games, art activities, free play, mosaic creation, dance demonstrations, sports activities, a rally and even more surprises! There will also be small appetizer-style bites prepared and offered free of charge by volunteers from the cultural associations. Bring your fork and spoon! There will also be food for sale from a food truck (BeaverTails), as well as a sugar shack kiosk! [Learn More](#)

**August 26 - Dorval City Council Meeting** (7PM In the chapel of the "Quatre Vents" residence, 12 Dahlia Avenue) Come join the monthly Council Meeting for the City of Dorval to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

**August 26 - Beaconsfield City Council Meeting** (8PM Beaconsfield City Hall) Come join the monthly Council Meeting for the City of Beaconsfield to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

**August 26 - Sainte-Anne-de-Bellevue City Council Meeting** (7:30PM Centre Harpell, 60 Rue Saint-Pierre) Come join the monthly Council Meeting for the City of Sainte-Anne-de-Bellevue to participate in the democratic life of your

découvrez les différentes cultures qui composent notre grande communauté. Cette année comprennent l'ajout d'une zone d'activités comprenant des jeux gonflables, des activités artistiques, des jeux libres, la création de mosaïques, des démonstrations de danse, des activités sportives, un rallye et encore plus de surprises ! Il y aura aussi des petites bouchées préparées et offertes gratuitement par les bénévoles des associations culturelles. Apportez votre fourchette et votre cuillère ! Il y aura aussi de la nourriture en vente (BeaverTails), ainsi qu'un kiosque de cabane à sucre ! [En savoir plus](#)

**26 août - Réunion du conseil municipal de Dorval** (19h00 à la chapelle de la résidence « Quatre Vents », 12 Avenue Dahlia) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil municipal de la Ville de Dorval afin de participer à la vie démocratique de votre ville et de vous tenir au courant des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**26 août - Réunion du conseil municipal de Beaconsfield** (20h00, hôtel de ville de Beaconsfield) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil municipal de Beaconsfield afin de participer à la vie démocratique de votre ville et de vous tenir au courant des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**26 août - Réunion du conseil municipal de Sainte-Anne-de-Bellevue** (19h30 Centre Harpell, 60 Rue Saint-Pierre) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil municipal de Sainte-Anne-de-Bellevue afin de participer à la vie démocratique de votre



city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

**August 27 - Village of Senneville Council Meeting (7:00PM**  
George-McLeish Community Centre at 20, Morninside Avenue) Come join the monthly Council Meeting for the Village of Senneville to participate in the democratic life of your city and stay informed about local developments and changes in your municipality. [Learn More](#)

**August 27 - Corbeilled de Pain DDO Solidarity Market (3-6PM** Westwood Park) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market in Westwood Park every Tuesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**August 28 - Corbeilled de Pain Pointe Claire Solidarity Market (4-7PM** Bob Birnie Arena) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Bob Birnie Arean every Wednesday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

**August 29 - Corbeilled de Pain Pierrefonds Solidarity Market (3-6PM** Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain will be holding a solidarity market at Parc A-Ma-Baie every Thursday, from July 2 to October 17. Get fresh fruits and vegetables at very low prices, or even free! [Learn More](#)

ville et de vous tenir au courant des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**27 août - Réunion du conseil du village de Senneville (19h00** Centre communautaire George-McLeish au 20, avenue Morninside) Venez assister à la réunion mensuelle du conseil du village de Senneville afin de participer à la vie démocratique de votre ville et de vous tenir au courant des développements et des changements locaux dans votre municipalité. [En savoir plus](#)

**27 août - Marché de solidarité de Corbeille de Pain DDO (15h-18h** Parc Westwood) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au Parc Westwood tous les mardis, du 2 juillet au 17 octobre. Obtenez des fruits et légumes frais à des prix très bas, ou même gratuitement! [En savoir plus](#)

**28 août - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pointe Claire (16h-19h** Aréna Bob Birnie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité à l'Aréna Bob Birnie tous les mercredis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et légumes frais à très bas prix, ou même gratuitement! [En savoir plus](#)

**29 août - Marché de solidarité de Corbeille de Pain Pierrefonds (15h-18h** Parc A-Ma-Baie) Corbeille de Pain tiendra un marché de solidarité au Parc A-Ma-Baie tous les jeudis, du 2 juillet au 17 octobre. Procurez-vous des fruits et des légumes frais à des prix très bas, voire gratuitement! [En savoir plus](#)

**August 29 - Corbeil de Pain**

**Community Kitchen** (3-6PM at the Gerry-Robertson Community Centre) The Community Kitchen Workshops are offered to residents of the West Island who can benefit from learning about preparing healthy and cost effective meals. Our team of animators will share their knowledge, skills, and recipes that use pantry staples, cost effective proteins and in-season produce. [Learn More](#)

**August 31 - Strangers in the Night Charity Concert** (6:30PM-12:00AM Complexe Pointe Claire 6301 Trans-Canada Hwy) Strangers in the Night Gourmet Charity Gala is back! SITN Foundation is proud to present the biggest dance party of the year, with headliners, The Village People and Boney M. SITN organizes live events to help raise funds for charities that support sick children and underserved communities, improving children's lives one donation at a time. [Learn More](#)

**1 août - Cuisine communautaire de**

**Corbeil de Pain** (de 15 h à 18 h au Centre communautaire Gerry-Robertson) Les ateliers de cuisine communautaire sont offerts aux résidents de l'Ouest-de-l'Île qui peuvent bénéficier de l'apprentissage de la préparation de repas sains et rentables. Notre équipe d'animateurs partagera ses connaissances, ses compétences et ses recettes qui utilisent des produits de base, des protéines économiques et des produits de saison. [En savoir plus](#)

**31 août - Concert de bienfaisance**

**Strangers in the Night** (18h30-12h00 Complexe Pointe Claire, 6301 Autoroute Transcanadienne) Le gala de bienfaisance Strangers in the Night Gourmet est de retour! La Fondation SITN est fière de présenter la plus grande fête dansante de l'année, avec les têtes d'affiche The Village People et Boney M. SITN organise des événements en direct pour aider à recueillir des fonds pour des organismes de bienfaisance qui soutiennent les enfants malades et les communautés mal desservies, améliorant ainsi la vie des enfants un don à la fois. [En savoir plus](#)

---

To learn more about these events please send us an email at [roiwinmontreal@gmail.com](mailto:roiwinmontreal@gmail.com). To submit your own event for the next email fill out the [google form](#).

~~~

Pour en savoir plus sur ces événements, envoyez-nous un courriel à roiwinmontreal@gmail.com. Pour soumettre votre propre événement pour le prochain courriel, remplissez le [formulaire Google](#).

You are receiving this email as a member or valued partner of the West Island Network.

~~~

Vous recevez cet e-mail en tant que membre ou partenaire du Réseau de l'Ouest de l'Île.

*Copyright (C) 2024 Réseau de l'Ouest de l'Île / West Island Network. All rights reserved.*

Our mailing address is:  
Réseau de l'Ouest de l'Île / West Island Network  
4824 Ch De La Cote Des Neiges  
Montréal, QC H3V 1G4  
Canada